

Le vendredi 12 mai, les étudiants de la prépa lettres du lycée Claude Monet ont eu la chance d'accueillir Salomé PINET et Robin SOYER, d'anciens élèves de classe préparatoire. L'association DSMGE, qu'ils ont fondée avec d'autres, a pour but d'aider les étudiants de Seine-Maritime à accéder aux grandes écoles. Pendant plus d'une heure, ils ont généreusement partagé leur parcours et répondu avec précision aux questions des étudiants. Salomé Pinet a commencé ses études dans cette prépa lettres au Havre, puis a passé sa khâgne et sa cube à Lille. Elle entre ensuite à Sciences Po Paris et devient magistrate à Rouen. Robin, quant à lui, a passé ses deux premières années de prépa à Lille, puis est parti dans une prépa parisienne. Il entre finalement à l'ENS, puis continue à l'ENA. Aujourd'hui, il occupe un poste de haut fonctionnaire à la mairie de Paris. Mais, comme ils l'ont rappelé, leur parcours, s'est fait progressivement et, parfois, avec des déceptions. Par la trajectoire inspirante et rassurante de leurs études, ils ont éclairé les hypokhâgneux sur les possibilités qu'offre la prépa et ont encouragé les étudiants à ne rien lâcher, quelles que soient leurs ambitions. Cette intervention a été saluée par l'ensemble des étudiants présents, qui ont d'ailleurs demandé que Salomé Pinet et Robin reviennent l'année prochaine pour la nouvelle génération d'hypokhâgneuses.

Arthur Lainé (HK, BL)